

Neko un Café para los gatos

Escrito por Redaccion

Viernes, 08 de Junio de 2012 09:45 - Actualizado Martes, 28 de Agosto de 2012 02:01



En Viena acaba de inaugurarse el primer café para gatos, un lugar donde los clientes pueden disfrutar de un express o capuchinos mientras acarician a sus felinos, el lugar cuenta con cincuenta asientos. El local, se encuentra en el centro de la capital de Austria, cerca de la catedral de San Esteban, un centro de interés turístico. La idea la concibió una japonesa que ha apoyado por años un refugio de animales vienes., este único y especial lugar, cuenta incluso con cinco gatos propios. El café se llama Neko, que significa gato en japonés.

En Viena, existen aproximadamente 2.000 cafés ahora cuenta con uno especial para los felinos, el cual está causando sensación en la capital de Austria.

En Egipto durante siglos se venero la imagen de los gatos que llegaron a ser considerados sagrados para los faraones y sus pueblos